

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Guillermo Díaz Gómez, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre el estado de la ejecución de la obra de la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de Nerja en Málaga.**

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

En 2002 el Ayuntamiento de Nerja cedió los terrenos para la construcción de una estación depuradora de aguas residuales en Nerja (Málaga).

Desde el principio existieron problemas para la adjudicación de las obras de construcción de estas instalaciones. Las obras se adjudicaron con el temor de que hubiera una baja temeraria por parte del precio de la UTE que ganó el concurso.

La EDAR de Nerja tendría que haber comenzado a funcionar el verano pasado. Ahora sabemos que tampoco funcionará este, puesto que se han paralizado las obras. Al parecer son problemas financieros de la Unión Temporal de Empresas adjudicataria.

Aunque en realidad todo es incertidumbre. La única certeza sobre esta depuradora es que no va a funcionar próximamente. Se retrocede de forma preocupante en materia de limpieza de aguas y los vecinos de Nerja verán suciedad en sus playas y tendremos una EDAR sin terminar acumulando polvo sin que se sepa a día de hoy cuál es la situación y la fecha prevista para su reinicio.

De haberse producido realmente la quiebra de la UTE, podemos señalar que de no existir un "plan B" por parte de la administración, se habrá consumado una chapuza administrativa de consecuencias graves y daños transversales.

Lo único que los nerjeños y los demás habitantes de poblaciones circundantes saben es que las obras se han parado, el agua seguirá sucia y el medioambiente castigado.

Han pasado 15 años de la cesión de los terrenos. Se tardaron casi más de 10 en adjudicar las obras. Se adjudicaron a una UTE en entredicho. No se terminaron en 2016, como estaba previsto. Este 2017 se paralizan los trabajos con la EDAR sin terminar. La mera narración de los hechos, debería sonrojar a cualquier gestor responsable de este cúmulo de despropósitos.

En virtud de lo expuesto realizo las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la situación de la UTE adjudicataria de las obras de la EDAR de Nerja?
2. ¿Hay algún plan alternativo previsto para el caso de que la empresa adjudicataria sea incapaz de ejecutar las obras?
3. ¿Qué porcentaje de la obra se encuentra ejecutado?
4. ¿Hay alguna fecha prevista para retomar los trabajos? ¿Algún término y puesta en funcionamiento de la EDAR?



**Guillermo Díaz Gómez**

**Diputado por Málaga**

**Grupo Parlamentario Ciudadanos**

C.DIP 42571 11/07/2017 20:00